

Gestern begann der Kartenvorverkauf für das Jubiläumskonzert des Polizeimusikkorps Karlsruhe am 5. November, 20 Uhr, im Konzerthaus im Kongresszentrum Karlsruhe. Vor 25 Jahren wurde das mittlerweile weit über die Region hinaus bekannte und beliebte Freizeit-Musikkorps der Polizei Karlsruhe gegründet. Es zählt mit seinen über 60 Aktiven bundesweit zu den größten Polizeiorchestern. Auch Dirigent Heinz Bierling feiert ein

Jubiläum, denn er ist seit 15 Jahren ehrenamtlich musikalischer Leiter und Garant für das professionelle Klangbild des Musikkorps. Das

# Polizeimusikkorps feiert

Jubiläumskonzert ist der Höhepunkt einer Reihe von Benefizkonzerten in diesem Jahr und steht unter der Schirmherrschaft von Innenminister Heribert Rech, Oberbürgermeister Heinz

Fenrich und Polizeipräsidentin Hildegard Gerecke. Mit dem Konzerterlös soll ein Beitrag zum Erhalt des Musikkorps geleistet werden, außerdem wird das polizeiliche Ehrenamtsprojekt „Opfereinsatz auch im Ruhestand“ unterstützt. Karten im Vorverkauf gibt es bei der Stadtinformation im Weinbrennerhaus am Marktplatz. Nähere Infos über das Polizeimusikkorps Karlsruhe gibt es im Internet unter [www.polizeimusikkorps.de](http://www.polizeimusikkorps.de). SO